

Los vestidos de Lady Di se exhiben en Chile

El Museo de la Moda de Santiago organiza la exposición *Recordando a Diana*. La muestra exhibirá diez prendas icónicas de la princesa de Gales y estará abierta hasta el 14 de enero de 2018.

Modaes
14 sep 2017 - 00:00

Exposición Recordando a Diana en el Museo de la Moda en Chile

Chile rinde homenaje a Lady Di. Los diez vestidos más icónicos que forman parte de la colección privada del vestuario de la princesa de Gales, se exhibirá en el Museo de Moda de Santiago, ubicado en el municipio Vitacura de Chile. **La muestra estará abierta hasta el 14 de enero de 2018.**

El vestido negro sin hombros que vistió Lady Di en su primera aparición pública con el príncipe Carlos o la réplica del vestido de novia creado por los diseñadores Elizabeth y David Emanuel, son parte de la exhibición que ha sido denominada *Recordando a Diana*, un homenaje a la princesa, tras 20 años de su muerte.

El Museo de la Moda de Chile celebra el 2017 su décimo aniversario. La institución chilena fue inaugurada en julio de 2007 por la Fundación Museo de la Moda. En 2013, la entidad recibió una mención de honor en el III Premio Iberoamericano de Educación y Museos, otorgado por la institución internacional Ibermuseus.